Nosotros, hombres y mujeres chilenos, exigidos por las dramáticas decisiones que comprometen el futuro de la Patria nos sentimos en la obligación de suscribir el llamado surgido desde todos los ámbitos sociales, políticos y culturales de Chile que reclama la más rápida concertación nacional para recuperar la democracia y las libertades.

Hacemos nuestra la iniciativa de constituir un gran PARTIDO POR LA DEMOCRACIA, de caractér instrumental, sin exclusiones ni fronteras ideologicas, y con el propósito de garantizar eficazmente el ejercicio del derecho ciudadano que mayoritariamente aspira a recuperar la convivencia e instituciones democráticas e impedir que este derecho sea avasallado por el fraude y la coerción del régimen en su afan de perpetuación.

Reafirmamos que la recuperación de la democracia es el único camino que hará posible conjugar esfuerzos para que Chile inicie una ruta de progreso social y económico, pleno en su cultura y que otorgue amplias oportunidades para sus hijos.

Por estas fundamentales razones demandamos a los partidos políticos, a las organizaciones sociales, a las entidades culturales y, en suma, a todos los ciudadanos, a impulsar las acciones que permitan la inmediata constitución a lo largo del territorio nacional del PARTIDO POR LA DEMOCRACIA, para lo cual colocamos nuestras firmas a disposición de esta patriótica tarea.